



Sur une déclaration publiée sur son site internet, la société canadienne Kilimandjaro Capital Ltd indique avoir signé entre autres un contrat exclusif d'exploitation du pétrole et les minéraux avec les « autorités du Southern Cameroons.

« Le contrat accorde des droits exclusifs d'exploitation à l'entreprise pour une superficie de 43,000 km² dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest y compris la riche péninsule de Bakassi », indique la déclaration. La firme canadienne affirme que Southern Cameroons est membre de plusieurs organisations internationales et reconnaît être autorité de la riche péninsule de Bakassi.

« En 1961, Southern Cameroons a obtenu son indépendance et s'est réunie avec la République du Cameroun », relève Kilimandjaro Capital Ltd en y ajoutant que « Southern Cameroons a eu une annexion forcée en 1972 ». Kilimandjaro Capital Ltd souligne que selon les autorités du Southern Cameroons, l'exploitation du pétrole ainsi que les minéraux dans les autres parties du pays

débutera dans les prochains mois. L'entreprise indique qu'elle ambitionne de décrocher des contrats similaires dans d'autres pays en Afrique.

« Nous sommes fiers d'être la première entreprise à signer un contrat avec le Gouvernement du Southern Cameroons. Kilimandjaro Capital Ltd reconnaît et soutient les aspirations du Southern Cameroons dans son ambition d'obtenir son indépendance et nous espérons que les différentes parties trouveront des solutions avec le soutien des Nations Unies et de l'Union Africaine », conclut Zulfikar Rashid, Président Directeur Général de Kilimandjaro Capital Ltd.